

La Alianza Evangélica Europea celebró su Asamblea General 2021 en formato online



Foto de grupo de los participantes de la Asamblea General 2021 de la Alianza Evangélica Europea (EEA)

(BONN, 18/06/2021) Bajo el título **"Se buscan constructores: talento para el Reino de Dios"**, la Alianza Evangélica Europea (EEA, por sus siglas en inglés) celebró su Asamblea General anual del 7 al 10 de junio de 2021.

Debido a la situación de la pandemia en curso y las restricciones de viaje, el evento 2021 se realizó de forma telemática como en el año anterior. Con más de 100 participantes registrados de 27 países, la EEA una vez más pudo estar a la altura de su carácter de red continental del movimiento evangélico en Europa con este evento inspirador.

Durante la conferencia de cuatro días, se expusieron diferentes perspectivas sobre la construcción del Reino de Dios en Europa, siempre con un enfoque en cómo encontrar constructores que compartan la gran tarea. Se discutieron diferentes perspectivas de diversos grupos de personas, entre ellos jóvenes, ancianos, personas altamente educadas y desfavorecidas materialmente. Además, en varias sesiones se destacaron las oportunidades y desafíos de la construcción del Reino de Dios dentro y junto con las diversas culturas y grupos de la diáspora en Europa.

Discurso de clausura estuvo a cargo del obispo, Dr. Thomas Schirrmacher, secretario general y director ejecutivo de la Alianza Evangélica Mundial (WEA), y el Dr. Peirong Lin, secretario general adjunto de Operaciones de la WEA. (en inglés)

"Esta fue definitivamente la conferencia más diversa en dimensiones que jamás hayamos organizado", dijo Thomas Bucher, secretario general de la Alianza Evangélica Europea, después de la conferencia. "La diversidad de voces y perspectivas de todas las generaciones, esferas de la sociedad, orígenes étnicos y culturas fue un reflejo adecuado del panorama general del Cuerpo de Cristo en Europa. Hacemos bien en abrazar y promover la gama completa de esta diversidad como una característica del Reino de Dios en Europa".

Durante la Asamblea General, **Yassir Eric**, director del Instituto Europeo para la Migración, la Integración y el Islam (EIMI) **recibió el premio HOPE** de este año. La inscripción en la estatua del premio dice: "Por su valiente viaje a Europa y por promover incansablemente la esperanza mientras sirve con sacrificio a las comunidades de inmigrantes en Europa".

El Premio HOPE es presentado anualmente por la Mesa Redonda de Redes Esperanza para Europa de la EEA a una persona, grupo o proyecto en Europa que encarne tanto el mensaje de esperanza bíblica como los valores de la cooperación, la creación de redes, la transformación y la integridad. Con la presentación del premio, la Red tiene como objetivo honrar apropiadamente a esas personas y esfuerzos, y aumentar la conciencia, especialmente a través de las fronteras nacionales, de iniciativas que a su vez pueden inspirar más 'acciones de esperanza'.

Las grabaciones de vídeo de cada segmento del programa están disponibles para su visualización en el sitio web de la conferencia EEA en <https://www.europeanea.org/resources-general-assembly-2021> / . Los conjuntos de diapositivas de algunas de las sesiones durante la Asamblea General digital también estarán disponibles para descargar en ese enlace.

La orientación temática de la Asamblea General de este año está relacionada con la importante **IV Conferencia Europea Esperanza para Europa** de la Alianza Evangélica Europea titulada "Constructores conectados - Celebrando el Reino de Dios", **que tendrá lugar del 5 al 9 de octubre de 2022.**

El plan actual es celebrar la conferencia en Sarajevo / Bosnia y Herzegovina, pero con numerosos formatos de eventos complementarios para que los participantes de toda Europa puedan participar en la conferencia de una manera rentable y sin complicaciones.

El contenido de la Asamblea General de este año estuvo enmarcado por dos discursos de apertura al inicio y al final del evento digital. El primer día, **Gavin Calver**, director ejecutivo de la Alianza Evangélica en el Reino Unido, recordó que Dios es todopoderoso. Desafió a los participantes a ponerse de pie con valentía y amabilidad al compartir la fe en las diversas sociedades europeas. También les recordó a todos que el cristianismo no puede ser *barrido*

, y que este hecho es parte de lo que debe hacer que los creyentes sean valientes incluso en tiempos de cambio y desafíos sociales.

El discurso de clausura estuvo a cargo del **obispo, Dr. Thomas Schirrmacher**, secretario general y director ejecutivo de la Alianza Evangélica Mundial (WEA), y el **Dr. Peirong Lin**

, secretario general adjunto de Operaciones de la WEA. Ambos enfatizaron las diferentes y asombrosas formas en que Dios involucra a diferentes personas en la construcción de su reino en Europa. Además, animaron a los participantes a no esperar las condiciones perfectas ni a lamentarse por las insuficiencias, sino a avanzar en la construcción del Reino de Dios con

alegría y compromiso en medio de los tiempos actuales.

Este fue un final muy apropiado para la conferencia y un estímulo para participar en la búsqueda de constructores, equiparlos y apoyarlos en su tarea de emplear el talento dado por Dios en la edificación de su reino.

******La EEA, creada originalmente en 1852, es un movimiento paneuropeo que representa a más de 50 organizaciones evangélicas protestantes nacionales e internacionales en Europa y a 15 millones de ciudadanos en la UE.***

Fuente: EEA Office / Edición y traducción: Actualidad Evangélica